



El próximo pleno previsto para el 27 de abril pondrá fin a una legislatura que comenzó en el mes de julio de 2011. A lo largo de este periodo se han presentado en el pleno 400 propuestas y proposiciones. El Reglamento Orgánico de Formentera diferencia entre propuestas, que las formula el gobierno, y proposiciones, que las formula la oposición.

De estas 400 propuestas y proposiciones, el equipo de gobierno formado por Gent per Formentera y Partido Socialista han presentado 345, lo que representa el 86% del total. El Partido Popular ha presentado 28, lo que representa el 7% del total. El Grup Independent de Formentera (GUIF) ha presentado 27, lo que también representa un 7% de la iniciativa del plenario.

Vista de grupo

A lo largo de la legislatura, el equipo de gobierno ha presentado 345 propuestas y 9 mociones de urgencia. El Partido Popular ha presentado al pleno 28 proposiciones, ha realizado 75 preguntas, 4 peticiones de comparecencia y 5 mociones de urgencia. El Grup Independent de Formentera ha presentado 27 proposiciones y ha efectuado 39 preguntas. Además de estos datos, se han presentado 5 mociones conjuntas y 1 moción consensuada.

Vista de años

En 2011, el equipo de gobierno presentó al plenario 62 propuestas. El Grup Independent presentó 6 y el PP presentó 4 proposiciones. Este año 2011 se presentaron 3 mociones conjuntas.

En el año 2012, el equipo de gobierno de GxF-PSOE presentó 80 propuestas, mientras que el PP presentó 6 proposiciones y el GUIF presentó 6. En el año 2012 se presentaron 2 mociones conjuntas.

El año 2013 el equipo de gobierno presentó 93 propuestas y 8 mociones de urgencia. El PP presentó 12 proposiciones y 3 mociones de urgencia y el GUIF 9 proposiciones.

En 2014, el equipo de gobierno llegó a las 100 propuestas más 1 moción de urgencia, el PP presentó 5, el mismo número que las presentadas por el GUIF. Este año, además se consensuó una moción.